

ICH AN

WILL KOMMEN

GEHEN



Migration, Identität
und die Suche nach
unserem Zuhause



ANKOMMEN

BLEIBEN?



Die Ausstellung zeigt die Geschichte von uns, unseren Eltern und Großeltern. Unsere Wege sind unterschiedlich, doch uns alle verbindet ein Wunsch: hier ein Zuhause zu finden. Es geht darum, Abschied zu nehmen, neuzufangen, Grenzen zu überwinden, eine Zukunft, Identität und sich selbst zu finden. Am Ende steht dabei immer die Frage: Soll ich bleiben?

25.02.25 | 14:00

Ausstellungseröffnung

Geschichtskurse Jgst. EF

Marie - Kahle - Gesamtschule

Raum C118 | Neubau